

## Este fin de semana: abre la Piscina Municipal de Verano, comienza la Feria del Marisco, se celebran las I Jornadas de música familiar y motocross freestyle en la Plaza de Toros

Este sábado abre sus puertas la Piscina Municipal de Verano para disfrute de los bañistas colmenareños

La Feria del Marisco estará abierta hasta el 15 de octubre, en la Explanada de la Plaza de Toros, con horario de 13:00 a 16:00h y de 19:00 a 23:00h

Varios grupos locales ofrecerán conciertos en la Plaza del Pueblo, con actividades para toda la familia

La Plaza de Toros será el escenario de una de las modalidades más espectaculares del mundo de las dos ruedas

El Festival de Teatro de Calle Saltimbanqui cierra con sabor a mar y a mundo marino

Rastrillo Vecinal, Tiempos Clásicos, actividades en las bibliotecas públicas, competiciones deportivas y exposiciones en el 'Picasso'

06-junio-2025. Ya es viernes, llega el fin de semana y los colmenareños, tanto pequeños como mayores, podremos disfrutar de numerosas actividades y eventos.

### Apertura de la Piscina Municipal de Verano

Este sábado abre sus puertas la **Piscina Municipal de Verano**, situada en la Avenida de Los Remedios, y que estará abierta todos los días hasta el 7 de septiembre.

#### Horario:

- Hasta el 31 de julio: de 11:30 a 21:30h
- Del 1 al 15 de agosto: de 11:30 a 21:00h
- Desde el 16 de agosto: de 11:30 a 20:30h

### Precios y descuentos:

		Precio
Días laborables	Adultos	2,50 €
	Niños	1 €
Sábados y festivos	Adultos	3,50 €
	Niños	2 €
Abono de temporada	Adultos	60 €
	Niños	15 €
Bono de 10 baños	Adultos	18 €
	Niños	8 €

Se consideran adultas las personas que tengan cumplidos los 16 años.  
Descuento del 50% para mayores de 65 años; 30% para familias numerosas y monoparentales, y 10% para usuarios en posesión del Carné de Deporte Municipal.  
Tarifa cero para usuarios con diversidad funcional igual o superior al 33%.

Con la finalidad de facilitar el proceso de compra y evitar colas a la entrada de las instalaciones, las entradas se podrán [comprar online](#) desde un banner habilitado en la página web del Ayuntamiento.

Un 70% de las entradas estará disponible online, reservándose el 30% restante para venta de pases en taquilla y el acceso con abono de temporada o bono de baños.

### Bibliopiscina

El servicio de **Bibliopiscina** permitirá a los usuarios de las instalaciones disfrutar durante la jornada de préstamo de libros y talleres de animación a la lectura en las propias instalaciones de la Piscina Municipal.

[Más información sobre la Piscina Municipal de Verano](#)

### Feria del Marisco

Durante todo el fin de semana, y hasta el 15 de junio, Colmenar Viejo celebra la Feria del Marisco en la Explanada de la Plaza de Toros, donde podrás saborear los mejores productos gallegos. El horario de apertura es de 13:00 a 16:00h y de 19:00 a 22:30h.

### I Jornadas de Música en Familia

El sábado y el domingo, Colmenar Viejo se llenará de música y alegría con la celebración de las **I Jornadas de Música en Familia**. Durante todo el fin de semana, en horario de mañana y tarde, varios grupos locales ofrecerán conciertos y habrá actividades para todos los públicos.

El evento, organizado por la Casa de la Juventud, se celebrará en la Plaza del Pueblo, en horario de 12:00 a 15:00h y de 18:00 a 23:00h, y será gratuito.

Contará con la participación de bandas y artistas de diversos estilos musicales, que pondrán en valor el talento musical del municipio fomentando el ocio cultural en familia. Las actuaciones se repartirán creando un ambiente festivo y accesible para vecinos y visitantes.

Habrán también actividades paralelas para los más pequeños y barras de comida y bebida, para pasar el día completo disfrutando de buena música y de la buena compañía.

Los grupos locales que participarán en las I Jornadas de Música en Familia son: Wheels Cake Cover Band, Kuto, Traumtotal, Almatesus, The Brandy's, Bursted, Lobomotive, Ruta M607, Más Madera y Hot Hotel.

### Festival de Teatro de Calle Saltimbanqui

Este fin semana concluye la vigesimoquinta edición del **Festival de Teatro de Calle Saltimbanqui**, que se ha estado celebrando en el Parque 'El Mirador'.

Este sábado, a partir de las 20:00h, la compañía Markeliñe nos trae '**Crusoe**', una obra de teatro recomendada para niños mayores de 5 años.

Desde una isla solitaria con sabor a mar y a mundo marino, Crusoe ve pasar el tiempo y los barcos, sin que ninguno se detenga.

A la compañía Markeliñe le gusta utilizar los textos clásicos y conocidos para darle una pequeña vuelta de tuerca. En esta ocasión, adapta el clásico de Daniel Defoe para contar, a través de tres intérpretes y un músico, una metáfora de la vida, sugerente, imaginativa y divertida.

### Campeonato de España Freestyle de Motocross

Este sábado, desde las 21:00h, la Plaza de Toros de Colmenar Viejo será el escenario de la cuarta prueba puntuable para el **Campeonato de España de Freestyle Motocross**

**(CEFMX)**, única cita oficial en la Comunidad de Madrid de la modalidad más espectacular del mundo de las dos ruedas y en la que los mejores pilotos del país lucharán por el título.

Además de la competición principal, el espectáculo contará con otros espectáculos que harán vibrar al público, como el concurso de plegadas 'Best Whip', donde el público elige al vencedor, y la 'Chupete's Cup', una divertida carrera para niños de 2 a 4 años que, con sus máquinas correpasillos, emularán a sus ídolos.

Su espectacular puesta en escena, con música DJ, luces, sonidos y efectos especiales, hará que vuelva a ser una noche mágica, llena de emociones y repleta de diversión para toda la familia.

### **I Carrera Solidaria 'Aparejadores Madrid'**

También el domingo, desde las 09:30h en la Ciudad Deportiva Municipal 'Juan Antonio Samaranch', se celebra la **I Carrera Solidaria 'Aparejadores Madrid'**, una iniciativa impulsada por el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Madrid en colaboración con la Concejalía de Deportes.

En esta prueba habrá dos distancias: 5 y 10 km, abiertas a participantes mayores de 16 años. También habrá carreras infantiles de 200, 400 y 800 metros.

En este evento solidario, se donarán 2 euros de cada inscripción en las distancias de 5 y 10 km a Cruz Roja, contribuyendo así a quienes más lo necesitan.

Además, habrá una programación muy variada, con actividades para todos los gustos: música DJ para amenizarla jornada, una MasterClass de Zumba, actividades para los más pequeños (pintacaras, una estación de pompas de jabón gigantes...), gincanas familiares, un juego interactivo para todos los públicos y una espectacular actuación de magia.

### **Tiempos Clásicos**

Los coches clásicos vuelven este domingo a Colmenar Viejo de la mano de 'Car Club Tiempos Clásicos' y la Concejalía de Deportes. El evento se desarrollará en la explanada del Parque 'El Cerrillo', de 10:00 a 14:00h, y en él participarán coches y motos, siempre y cuando los vehículos tengan más de 25 años de antigüedad.

## Rastrillo Vecinal

Este domingo se celebra una nueva edición del **Rastrillo Vecinal**, en el que los particulares podrán intercambiar y vender objetos usados. Tendrá lugar en el aparcamiento del Parque 'El Vivero', entre las 10:00 y las 14:00h.

En él se podrán intercambiar, comprar o vender libros, juguetes, antigüedades, ropa y complementos, artesanía, muebles, pequeños electrodomésticos, herramientas, etc., quedando expresamente prohibida la venta de alimentos y animales.

Esta cita se celebra el segundo domingo de cada mes.

[Más información sobre el Rastrillo Vecinal](#)

## Talleres y exposiciones en las bibliotecas municipales

- Taller de ilustración
  - 'Cómo crear una historietas'
  - Para niños de 6 a 10 años
  - Viernes, de 17:30 a 19:00h
  - Gratuito. Es necesaria inscripción previa
  - Biblioteca Municipal 'Mario Vargas Llosa'
- Exposición: 'Un verano de novela'
  - Durante todo el mes de mayo
  - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: 'Contar sin palabras'
  - Durante todo el mes de mayo
  - Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

[Más información sobre las bibliotecas municipales](#)

## Competiciones deportivas

- Torneo de Verano ProTennis Colmenar Viejo
  - Del 6 al 22 de junio

- Organiza: Club ProTenis Colmenar Viejo
- CDM 'Juan Antonio Samaranch'
- Gimnasia rítmica: XI Trofeo 'Villa de Colmenar Viejo'
  - Organiza: CD Gimnástico Colmenar Viejo
  - Sábado, en horario de mañana y tarde
  - Pabellón A del CDM 'Lorenzo Rico'
- Gimnasia acrobática: V Trofeo de Primavera y Campeonato de Promoción
  - Organizan: Federación Madrileña de Gimnasia y CD Gimnástico Colmenar Viejo
  - Domingo, en horario de mañana
  - Pabellón A del CDM 'Lorenzo Rico'

## Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'

Este fin de semana podremos visitar las dos nuevas exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'.

Aunque se puede visitar desde el miércoles 4 de junio, hoy viernes, a las 19:00h, en la **Sala Picasso** se inaugura '**Territorios**', una exposición que reúne entre 60 y 80 obras de pintura al óleo, acuarela, pintura creativa, tallas de madera, cerámica y manualidades realizadas por los alumnos de los talleres creativos del Centro Cultural 'Pablo Neruda', y que podrá verse hasta el 30 de junio.

Esta es una muestra donde la expresividad y la experimentación conforman un encuentro de territorios, en ocasiones distantes, pero reunidos en una cita común, donde color y forma dan lugar a un espacio expresivo original.

Y en el **Vestíbulo** se podrá ver, hasta el 1 de julio, una '**Exposición de pintura**' de la artista Adela Martín, que recoge 22 pinturas figurativas (acrílicos, acuarelas y óleos) inspiradas en lo que pasa a su alrededor y, sobre todo, en la naturaleza.

[Más información sobre estas exposiciones](#)